



Vocabulaire courant

Du français populaire et imagé

On emploie souvent des mots réinventés ou des formules imagées. Ainsi, pour dire « j'ai faim », on peut dire « j'ai la dalle », « j'ai les crocs », et pour dire « j'ai soif », on peut dire « j'ai la pépie ».

Comment diriez-vous :

1. rouler très vite : _____

2. s'exprimer très franchement : _____

3. être très fatigué : _____

4. n'être pas encore sorti des difficultés : _____

5. être très en colère : _____

6. flatter quelqu'un : _____

7. s'emballer : _____

8. un acte vain, inutile : _____

9. très lourd, difficile à déplacer : _____

10. on parle de quelqu'un ; tout à coup, il apparaît : _____
